

Comenzó a operar la red de adquirencia Baaskit Pagos, de expresidente de BancoEstado

El anuncio de una nueva red de adquirencia se hizo a mediados de diciembre de 2023, y este lunes Baaskit Pagos S.A., del expresidente de BancoEstado, Ricardo de Tezanos Pinto (**en la foto**) comenzó sus operaciones, según informó en un comunicado.

Esto, tras el visto bueno que le otorgó la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), para desarrollar el giro exclusivo de operador de tarjetas de pago. Esta *fintech* es la primera filial regulada del proyecto fundado en 2023, por Ricardo de Tezanos Pinto, y Marcelo García, exgerente de Operaciones y Tecnología de la estatal.

“Nuestra propuesta no es solo innovadora, es

disruptiva. No somos un operador más, tal como lo reconocen las empresas que ya han confiado en nosotros. Invertimos en cada uno de ellos con equipos dedicados de tecnología, producto y experiencia, para crear soluciones”, dijo García, presidente de Baaskit Pagos S.A.

Desde la empresa indicaron que Baaskit Pagos permite a grandes empresas de *retail*, supermercados, servicios básicos, telcos, *delivery*, transporte, entre otras resolver dificultades como la falta de flexibilidad, personalización, visibilidad y control de las transacciones. Asimismo, ofrece soluciones de pago tanto *online* como presenciales.

“Somos la fuerza detrás de las grandes transformaciones en servicios financieros. Diseñamos y desarrollamos ‘in-house’ los elementos clave de las soluciones que ofrecemos a nuestros clientes, lo que nos permite entregar excelencia en cada detalle”, planteó Ricardo de Tezanos Pinto, presidente de la matriz, Baaskit Servicios Financieros.

Y agregó que “la autorización de la CMF marca un hito trascendental para Baaskit y para la industria financiera. Este respaldo, para un proyecto desarrollado completamente en Chile, constituye un tremendo logro de nuestro equipo, comprometido con la modernización y la eficiencia en pagos.

